

13-03-25

LEGISLATIVO



Monreal critica aranceles de EU a aluminio y acero; aboga por el diálogo



ContraRéplica



El coordinador de Morena en San Lázaro, Ricardo Monreal, expresó su preocupación por la imposición de aranceles por parte de Estados Unidos a productos mexicanos de aluminio y acero, sectores clave para la economía nacional.

Según Monreal, la medida tiene una repercusión inmediata en áreas estratégicas como la construcción, vivienda y desarrollo, ya que ambos materiales son fundamentales para estos sectores.

"Es una mala noticia la aplicación de aranceles en aluminio y acero, porque a nadie le conviene esta guerra arancelaria que se está suscitando", comentó Monreal en conferencia de prensa.

A pesar de la gravedad de la situación, subrayó que el diálogo sigue siendo la mejor vía para resolver el conflicto.

En este contexto, destacó la participación del Secretario de Economía, Marcelo Ebrard, en las negociaciones que se llevan a cabo con funcionarios estadounidenses en Washington.

Monreal también resaltó que la Cámara de Diputados aprobó recientemente una reforma en materia de soberanía, lo cual, según él, garantiza que no habrá intervención de países extranjeros en asuntos nacionales.

Reiteró su respaldo a las decisiones de la presidenta Claudia Sheinbaum en relación con la situación.

Por otro lado, Monreal se refirió al reciente hallazgo de un crematorio clandestino en Teuchitlán, Jalisco, por parte del colectivo "Guerreros Buscadores de Jalisco".

PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN



13-03-25

LEGISLATIVO



Aseguró que el expresidente Andrés Manuel López Obrador combatió la inseguridad y las fosas clandestinas, que en su mayoría datan de décadas atrás.

Monreal pidió esperar los resultados de las investigaciones y evitar emitir juicios apresurados.

"Las investigaciones van a dar con los números y los datos que sucedieron en el lugar. Que no haya impunidad y que se persiga a todos aquellos que delinquieron", concluyó Monreal, haciendo un llamado a la justicia en el combate al crimen organizado.

https://www.contrareplica.mx/nota-Monreal-critica-aranceles-de-EU-a-aluminio-y-acero-aboga-por-el-dialogo--202512353